
Un très beau proverbe africain dit que «nul sentier ne conduit à un arbre 
qui ne porte pas de fruit.» Un large chemin s'ouvre devant nous : c'est celui 
de la Francophonie qui. à partir de Paris. nous a menés à Dakar, en 
passant par Québec. L'arbre existe. lui aussi : il plonge ses racines dans 
une culture millénaire qui nourrit nos aspirations et nous donne les moyens 
de les réaliser. Quant aux fruits. ils seront ceux de notre dynamisme, de 
notre constance et notre solidarité.' 

Brian Mulroney 
Premier ministre du Canada 
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*  Extrait du discours inaugural du 3 Sommet de la Francophonie (Dakar) 


